

Puerto Varas: tornado deja 8 lesionados y 30 casas dañadas

LOS LAGOS. El fenómeno se presentó prácticamente en el centro de la ciudad lacustre. Unos 23 mil clientes se encontraban sin luz por la caída de postes.

Redacción

El Servicio Nacional de Prevención y Desastres (Senapred) declaró anoche Alerta Roja comunal en Puerto Varas producto del tornado que azotó a la ciudad durante la tarde, y Alerta Amarilla para toda la región de Los Lagos debido a la condición climática presente. El sorpresivo fenómeno se presentó prácticamente en el centro de la ciudad de Los Lagos, dejando a su paso lesionados y graves daños.

A consecuencia de la emergencia, el Servicio Local de Educación Pública Llanquihue informó la suspensión de clases para todos los establecimientos educacionales públicos de Puerto Varas para hoy.

Antes, en una primera reunión para analizar los daños que dejó el paso del fenómeno meteorológico, las autoridades confirmaron que dejó 30 viviendas dañadas y al menos ocho personas lesionadas.

La grave situación, que llevó a las autoridades locales a convocar al Comité de Gestión ante Riesgo de Desastres (Cogrid), causó graves destrozos que dejó daños en infraestructura pública, privada y en algunos automóviles.

El gobernador regional de Los Lagos, Alejandro Santana, informó ayer en conversación con 24 Horas, que el dato inicial es de "30 viviendas afectadas", y posteriormente, pasadas las 17:00 horas, Senapred informó que hay ocho personas con lesiones leves, todos



CAPTURA

EL TORNADO QUE AZOTÓ PUERTO VARAS DEJÓ DAÑOS EN INFRAESTRUCTURA PÚBLICA Y PRIVADA.

atendidos en centros de salud.

A pesar que el suministro de agua potable no se había visto afectado, se informó que se realizará un corte a 140 familias del sector céntrico de la ciudad, producto de un árbol que cayó sobre una infraestructura sanitaria.

La Dirección Meteorológica de Chile clasificó preliminarmente la magnitud de este tornado como de EF-1, con vientos de 138 a 178 km.

En esa misma línea, el organismo emitió una alarma meteorológica que incluye a tres regiones: La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos. Esto, ante el probable "desarrollo de tornados y trombas marinas".

En Puerto Varas, se reunió el Comité de Gestión ante

Riesgo de Desastres (Gogrid) donde evaluaron los daños del desastre causado por el tornado.

Antes, el director regional de Senapred de Los Lagos, Mitzio Riquelme, dijo que el tornado fue "categoría 1, el cual se ha manifestado a las 15:15 horas aproximadamente de hoy (ayer). Desde ya, están todos los recursos puestos y desplegados en terreno".

Asimismo, detalló que ayer se reportaban "solo daños materiales, tanto de infraestructura pública como privadas, vehículos".

"No se registran personas fallecidas", dijo Riquelme.

ALCALDE

El alcalde de Puerto Varas, To-

más Gárate, señaló a minutos de ocurrido el inusual fenómeno meteorológico que "no habíamos vivido algo así en nuestra comuna. Estamos con muchas afectaciones en viviendas, edificios, tendidos eléctricos".

Las autoridades locales informaron, además, que se habilitó un albergue provisorio en el gimnasio municipal de Puerto Varas para las personas con daños en sus hogares.

A su vez, La Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) confirmó, en tanto, que más de 23 mil clientes se encontraban sin suministro en Los Lagos (después de las 17:00 horas de ayer), de los cuales casi 17 mil eran de Puerto Varas.